
 

 

Un jour, une pensée, un texte… 10 Mai 2021 
 

 

 

« Prenons le temps pour ce qu’il est : ce que nous en faisons » 

André Miquel  

 

 

 

 

 

 

« L’espérance ne déçoit pas. Car elle atteste que Dieu est riche en miséricorde. La faim, 

la violence, la division, la haine religieuse sont des fautes du cœur de l ’homme. 

Cependant, le partage, la paix, la justice et la concorde ne sont pas des illusions. Car si 

l’homme se condamne, Dieu est plus grand que son cœur. Si l’homme est incapable 

d’accomplir les promesses, de répondre à l’espérance, Dieu vient au-devant de lui. C’est 

vers lui qu’il faut nous retourner. C’est à Dieu qu’il faut nous convertir. » 

 

Cardinal Lustiger  

Osez croire, osez vivre,323/4 p. 


